

はるその常北校

水戸桜ノ牧常北校

県立水戸桜ノ牧高等学校常北校は、今年で分校創立10年目を迎えました。「一人一人を大切に」をモットーに、さまざまな行事に取り組んでいます。

第29回 ツール・ド・常北 (10月14日)

城里町から常陸大宮市にまたがる約35kmの道のりを、自転車で走る本校の伝統行事「第29回 ツール・ド・常北」を開催しました。

当日は天候にも恵まれ、生徒たちは城里町近郊の緑豊かな大自然を堪能しながら、サイクリングを楽しみました。この行事をとおして、仲間との親睦を深めるだけでなく、最後まで諦めない精神と地域活性化に寄与することのできる人材育成につながることを期待しています。



3年に1度の春園祭!! (11月2・3日)

「頑張れ常北・輝け常北～キラリ常北一番星!見せます!魅せます!ぼくらの力を!～」をスローガンに掲げ、3年に1度の文化祭「春園祭」を開催しました。

初日は校内発表として、クラス発表や有志発表を行いました。2日目の一般公開では、生徒たちが趣向を凝らした出し物や模擬店に、会場は大いに盛り上がりました。保護者の皆さまや地域の皆さまなど、多くの方に足を運んでいただき本当にありがとうございました。

朝から元気に!朝のあいさつ運動!! (隔週火曜日)

昨年度に引き続き、生徒会や各委員会の生徒が中心となって「朝のあいさつ運動」を隔週火曜日(雨天中止)に実施しています。水戸市消防本部北消防署城里出張所前をお借りし、登校する生徒や地域の皆さまと大きな声であいさつを交わしています。短い時間ではありますが、城里町に元気なあいさつと笑顔を届けられるよう、これからも常北校生・職員一同がんばっていきます。



問合せ 水戸桜ノ牧高等学校常北校(城里町春園1634) ☎029-288-2028 🌐<https://www.johoku-h.ibk.ed.jp>